



Ultra trail

Une réussite populaire dès la première année

La passerelle du Bisse du Ro, l'un des endroits les plus spectaculaires de cet ultra trail valaiso-bernois

/ Claude-Alain Zufferey

Né de la collaboration entre cinq stations des Alpes suisses, le deuxième Wildstrubel by UTMB se déroulera du 14 au 17 septembre 2023. A l'heure du bilan chiffré de la première édition, les organisateurs de Crans-Montana, Leukerbad, Kandersteg, Adelboden et la Lenk sont satisfaits. «Nous avons pu compter sur la participation de 2450 athlètes, qui ont dépensé un million de francs sur les différents sites de compétition. En tout, notre manifestation a généré 6122 nuitées, 51% des gens étant venus de l'étranger», relève le directeur de course, Ryan Baumann. C'est une excellente surprise, car le chiffre de participation espéré était de 3000 à 4000 personnes après trois ans. «Nous avons certainement bénéficié de l'effet de la nouveauté. C'est bien, mais il faut continuer à travailler, à s'améliorer afin d'attirer d'autres concurrents.»

Une difficulté supplémentaire

La course du Wildstrubel offre quatre parcours à cheval entre les cantons de Berne et du Valais. «Pour 2023, nous proposons une difficulté supplémentaire avec le 100 M qui correspond à une distance de 113 km pour 6600 m de dénivelé. A la grande boucle qui fait le tour du massif du Wildstrubel en partant de Crans-Montana, nous avons rajouté une section qui va passer par la cabane du Wildstrubel.» Trois autres formats seront également à disposition des athlètes: un 70 km au départ de Kandersteg, un 50 km depuis Adelboden, ainsi qu'un tracé plus accessible de 25 km depuis Loèche-les-Bains. Toutes les arrivées s'effectueront sur le Haut-Plateau, ainsi qu'une course pour les enfants le vendredi 15 septembre.

<https://wildstrubel.utmb.world>

Created through the collaboration of five Swiss Alpine resorts, the 2nd Wildstrubel by UTMB will be taking place from 14th to 17th September, 2023.

At the time of taking numerical stock of the first edition, the organisers from Crans-Montana, Leukerbad, Kandersteg, Adelboden and Lenk are satisfied. "We were able to count on the participation of 2,450 athletes, who spent a million francs on the various sites of the competition. All in all, our event generated 6,122 overnight stays, 51% of the people coming from abroad", points out the race director, Ryan Baumann. It's an excellent surprise, as the anticipated number of participants was 3,000 to 4,000 after three years. "We certainly benefitted from the novelty effect. It's good, but we must continue to work, to improve in order to attract further competitors."

A supplementary difficulty

The Wildstrubel race has four routes spanning the cantons of Bern and Valais. "For 2023, we are offering a supplementary difficulty with the 100M, which corresponds with a distance of 113 km for 6,600 m difference in altitude. To the large loop that goes round the Wildstrubel massif, leaving from Crans-Montana, we've added a section that goes by the Wildstrubel mountain hut." Further versions will also be available for the athletes, a 70 km leaving from Kandersteg, a 50 km from Adelboden, as well as a more accessible 25 km route from Loèche-les-Bains. All the arrivals will be taking place on the Haut-Plateau, as well as a race for children on Friday 15th September.